
Subject: kommt jemand aus d. nürnberger raum und hat lust mit nach münchen
zum Prof.wolff ?
Posted by H_U_82 on Fri, 11 May 2007 11:17:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo leute,

kommt jemand aus dem nürnberger (bayern) raum und hat lust und zeit mit nach münchen
zum Prof.wolff zu fahren zur haarsprechstunde ?

die/der Hr.wolff sind/ist auf haare spezialisiert. die seite haarerkrankungen.de ist von denen.

habe ein auto also kein problem. nächste woche irgendwann. 

könnten ihn vieles fragen wegen shedding, kopfhaut untersuchen lassen, beraten lassen, auf
blöd sogar blut kontrollieren lassen  u.s.w.

hatte vor 2 wochen mal angerufen wegen ner frage da meinte er, er behandle mittlerweile 1000 e
von männern also sehr viel erfahrung....war auch mal bei stern tv....zum thema haare...

wir sind ja versichert deswegen müssten wir auch nichts bezahlen. 

hat jemand lust und laune mitzukommen, will nicht alleine fahren.

sagt mir einfach bescheid aber lasst euch nicht zuviel zeit, kann sein das ich am montag bzw
dienstag schon fahre...

mfg

Subject: Re: kommt jemand aus d. nürnberger raum und hat lust mit nach
münchen zum Prof.wolff ?
Posted by chris437 on Fri, 11 May 2007 13:25:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

als erstes wird er dir raten, nein befehlen (!!!), von 1/4 proscar auf täglich 1x propecia
umzusteigen.

                  

gewinnrate für msd = (weiss die aktuellen apo preise für propecia nicht)

Subject: Re: kommt jemand aus d. nürnberger raum und hat lust mit nach
münchen zum Prof.wolff ?
Posted by H_U_82 on Fri, 11 May 2007 13:32:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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das werde ich ihm nicht sagen...
warum wie kommst du drauf....

ddenkst du er hat seine finger mit im spiel.....

ich glaube nicht weil ich mal wegen einem anderen regaine gefragt hatte weil haare kaputt macht
alkohol...

dann meinte dr.kunte auch ein arzt von haarerkrankungen.de
das ich auf das regaine foam umsteigen soll und das das auch wirke obwohl kein alkohol drin
wäre....

die hätten mir das doch nicht empfohlen wenn sie ihre finger irgendwie mit im finanziellen sinne
im spiel hätten und finanzielle vorteile davon ziehen würden... von fin und regaine...

????

Subject: Re: kommt jemand aus d. nürnberger raum und hat lust mit nach
münchen zum Prof.wol
Posted by chrisan on Fri, 11 May 2007 13:36:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

dr. kuntes und dr. wolffs vornamen sind fin und regaine   

Subject: Re: kommt jemand aus d. nürnberger raum und hat lust mit nach
münchen zum Prof.wolff ?
Posted by chris437 on Fri, 11 May 2007 13:39:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und wie meinte er, dass du den schaum (legal - echtes rogain) beschaffen sollst? 

nur dampfplauderer bei haarerkrankungen.de, wie bei allen anderen hautärzten. eines muss
man noch dazu sagen, die MÜSSEN sich auf studien stützen, wo wäre sonst ihre
integrität?! 

also haben sie alle miteinander doch recht!

aber auf jeden fall wirst du original propecia nehmen "müssen" lt wolff ...

Subject: Re: kommt jemand aus d. nürnberger raum und hat lust mit nach
münchen zum Prof.wolff ?
Posted by stef84 on Fri, 11 May 2007 15:02:27 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Weißt du übrigens wer die Propecia-Studie von MSD geleitet hat? Genau, Prof.Dr. Wolff!
Der ist sowas von befangen! 
Lies dir mal die Antworten im Expertenrat durch! Das ist fast eine Frechheit. Der hat im Prinzip
max. 5 verschiedene Antworten, die er immer wieder wiederholt!
Und was genau erwartest du in München?
Er wird dir mitteilen, dass du AGA hast! Das du Minox ruhig wieter nehmen sollst und unbedingt
auf Propecia umsteigen musst!

Subject: Re: kommt jemand aus d. nürnberger raum und hat lust mit nach
münchen zum Prof.wol
Posted by chrisan on Fri, 11 May 2007 18:43:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

chrisan schrieb am Fre, 11 Mai 2007 15:36dr. kuntes und dr. wolffs vornamen sind fin und regaine
  

... ach nein, andersrum regaine und fin natürlich  ... 

Subject: Re: kommt jemand aus d. nürnberger raum und hat lust mit nach
münchen zum Prof.wolff ?
Posted by Homers on Sat, 12 May 2007 16:49:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

der hat die Propecia studie geleitet??? Krass....

Subject: Re: kommt jemand aus d. nürnberger raum und hat lust mit nach
münchen zum Prof.wolff ?
Posted by benutzer81 on Sun, 13 May 2007 09:26:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HomerSimpson schrieb am Sam, 12 Mai 2007 18:49der hat die Propecia studie geleitet???
Krass....

deshalb geb ich auf die seite haarerkrankungen.de gar nichts!

Subject: Re: kommt jemand aus d. nürnberger raum und hat lust mit nach
münchen zum Prof.wolff ?
Posted by Homers on Sun, 13 May 2007 10:33:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Stef84 woher weisst du das er die studie/n geleitet hat?

Subject: Re: kommt jemand aus d. nürnberger raum und hat lust mit nach
münchen zum Prof.wolff ?
Posted by stef84 on Sun, 13 May 2007 13:18:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ein Verwandter von mir ist Hautarzt und der hats mir gesagt.
Wie hattens davon das Wolff ja meint Proscar wirkt nicht. Und mein Hautarzt dann total
verwundert "Eeeehhhhcht??!!! kann doch nicht sein, der müsste es doch besser wissen, hat
doch auch die Studie von MSD geleitet!"
Also ohne Gewähr   

Subject: Re: kommt jemand aus d. nürnberger raum und hat lust mit nach
münchen zum Prof.wolff ?
Posted by Homers on Sun, 13 May 2007 13:20:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mann oh mann.
so seriös ist die ganze sache bei hernn Dr. Wolff dann doch nicht. 

Subject: Re: kommt jemand aus d. nürnberger raum und hat lust mit nach
münchen zum Prof.wolff ?
Posted by H_U_82 on Sun, 13 May 2007 14:54:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey leute sorry war zwei tage weg.

also ich hatte dr.kunte gefragt das der alkohol im regaine pfizer meine haare, haarstruktur kaputt
macht. was ich halt machen könnte da ich nicht unbedingt aufhören möchte mit regaine.
er meinte das ich dann zum regaine schaum umsteigen solle. da  wäre kein alkohol drin und es
wirke trotzdem.
also das ich dann umsteigen solle von pfizer regaine auf schaum.

nur dampfplauderer bei haarerkrankungen.de, wie bei allen anderen hautärzten. eines muss
man noch dazu sagen, die MÜSSEN sich auf studien stützen, wo wäre sonst ihre
integrität?! 

da gebe ich dir auch recht. wenn ich arzt wäre würde ich mich auch nur auf oftmals und
genaustens gemachte studien stützen. und das problem ist nunmal das es wissenschaftlich
oftmals bewiesen nur fin und minox gibt....

das mit propecia werde ich ihm nicht sagen...
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Weißt du übrigens wer die Propecia-Studie von MSD geleitet hat? Genau, Prof.Dr. Wolff!

weiss ich nicht, warum bist du dir sicher das er es war. und wenn
denke ich mir was hätte er wohl jetzt noch für vorteile davon z.B. finanziell das er propecia
weiter empfiehlt und nicht proscar nehmen sollen ??

Lies dir mal die Antworten im Expertenrat durch! Das ist fast eine Frechheit. Der hat im Prinzip
max. 5 verschiedene Antworten, die er immer wieder wiederholt!

Habe ich schon oft gelesen. auf der einen seite hast du recht aber auf der anderen seite was soll
er den grossartig schreiben ??
es gibt nunmal nur minox und fin. ausserhalb dessen wurde ja fin und minox nicht nur in
deutschland bewiesen und bestätigt durch studien sondern wurden in ziemlich vielen anderen
ländern der welt auch studien gemacht sogar in der türkei habe ich mal gelesen, und sogar
desoefteren an eineiigen zwillingen...

Ein Verwandter von mir ist Hautarzt und der hats mir gesagt.
Wie hattens davon das Wolff ja meint Proscar wirkt nicht. Und mein Hautarzt dann total
verwundert "Eeeehhhhcht??!!! kann doch nicht sein, der müsste es doch besser wissen, hat
doch auch die Studie von MSD geleitet!"
Also ohne Gewähr 

soweit ich weiss hat Dr.wolff nie behauptet das proscar nicht wirkt, sondern beruft sich immer
lediglich auf die fakten,das die studien mit propecia gemacht wurden und nicht mit proscar, und
das es keinerlei studien hierfür gebe...im klartext sagt er ja nicht das es nicht wirkt aber auch
nicht das proscar wirkt.... er sagt auch wirklich selten das etwas nicht wirkt oder scheisse ist oder
so, sondern er sagt immer es gibt weder beweise weder gegenbeweise, leute wenn ich arzt
wäre würde ich ähnlich handeln :

1. wer weiss was mir msd für schadenersatz anklagen an den hals wirft wenn ich hier im
internet proscar veröffentliche und sage ihr braucht kein propecia

2. wenn ich sagen würde proscar könnt ihr nehmen, und angenommen manche leute
würden probleme bekommen mit proscar auch wenn das nur einbildung wäre oder andere
gründe hätte, würde ich jedesmal die klagen bekommen und mich damit rumärgern
müssen....

Und was genau erwartest du in München?

keine ahnung ehrlich gesagt lasse ich mich überraschen....gehe eigentlich hauptsächlich
wegen shedding hin um ein ruhiges gewissen zu haben das es wirklich shedding ist....weiss aber
doch nicht ob ich es am monrtag oder dienstag schaffe muss schauen wie ich das beruflich
hinbekomme....

Er wird dir mitteilen, dass du AGA hast! Das du Minox ruhig wieter nehmen sollst und unbedingt
auf Propecia umsteigen musst!

Page 5 of 6 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php


es geht hauptsächlich um minox shedding was ich wissen will....

meint ihr ein normaler hautarzt weiss was shedding ist...wenn ja woher,wie kann er genau
überprüfen das ich shedding habe ?

kann er mit einem mikroskop oder so auf meine kopfhaut schauen und sagen ob sie gesund ist
oder nicht ???
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